

**WARRANTY FOR NEW JOHN DEERE TURF & UTILITY EQUIPMENT
(Canada Only)**



- A. GENERAL PROVISIONS** - The warranty described below is provided by John Deere Canada ULC, 295 Hunter Road, P.O. Box 1000, Grimsby, Ontario, L3M 4H5 ("John Deere") to the original purchaser of new Turf & Utility Equipment ("Equipment") purchased from John Deere or authorized John Deere dealers. Under this warranty, John Deere will repair or replace, at its option, any part covered under this warranty which is found to be defective in material or workmanship during the applicable warranty term. Warranty service must be performed by a dealer or sales service centre authorized by John Deere to sell and/or service the Equipment (the "authorized dealer"). The authorized dealer will use only new or remanufactured parts or components furnished or approved by John Deere. Warranty service will be performed without charge to the purchaser for parts and/or labour. However, the purchaser will be responsible for service calls and/or transportation of Equipment to and from the authorized dealer's place of business (except where prohibited by law), for any premium charged for overtime labour requested by the purchaser and for any service and/or maintenance not directly related to any defect covered under this warranty. This warranty is transferable, provided an authorized dealer is notified of the ownership change, and John Deere approves the transfer.
- B. WHAT IS WARRANTED** - Subject to paragraph C, all parts of any Equipment are warranted for the number of months or operating hours specified below. Warranty statements covering engine emission-related parts and components, which shall not be less than the engine warranty, are found in the Operator's Manual delivered with the Equipment.
- C. WHAT IS NOT WARRANTED** - Pursuant to the terms of this warranty, **JOHN DEERE IS NOT RESPONSIBLE FOR THE FOLLOWING:** (1) Used Equipment (unless it is specifically covered by separate warranty documents); (2) Any Equipment that has been altered or modified in ways not approved by John Deere, including, but not limited to, setting injection pump fuel delivery above John Deere specifications; (3) Depreciation or damage caused by normal wear, lack of reasonable and proper maintenance, failure to follow operating instructions, misuse, lack of proper protection during storage, vandalism, the elements or collision or accident; (4) The Utility Vehicle if used for racing or any other competitive activity; (5) Normal maintenance parts and/or service; (6) Batteries, tires, and John Deere Golf & Turf equipment are warranted under separate warranty.
- D. SECURING WARRANTY SERVICE** - To secure warranty service the purchaser must, (1) Report the Equipment defect to an authorized dealer and request warranty service within the applicable warranty term; (2) Present evidence of the warranty start date together with the valid proof of purchase; and, (3) Make the Equipment available to an authorized dealer or service centre within a reasonable period of time.
- E. NO IMPLIED WARRANTY, REPRESENTATION OR CONDITION** -To the extent permitted by law, neither John Deere nor any company affiliated with it makes any warranty, representation, condition or promise, express or implied, verbal or otherwise, as to the quality, performance or freedom from defect of the Equipment. **NO IMPLIED OR STATUTORY CONDITIONS OR WARRANTIES OF MERCHANTABILITY OR FITNESS (WHETHER PURSUANT TO THE SALE OF GOODS ACT OR ANY OTHER STATUTE OF ANY PROVINCE OR OTHERWISE) ARE MADE.**
- F. EXCLUSIVE REMEDY** To the extent permitted by law, the purchaser's exclusive remedy in connection with the breach or performance of any warranty on the Equipment are those set forth in this warranty. **IN NO EVENT WILL AN AUTHORIZED DEALER, JOHN DEERE OR ANY COMPANY AFFILIATED WITH JOHN DEERE, BE LIABLE FOR ANY INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES OR INJURIES, INCLUDING BUT NOT LIMITED TO, LOSS OF PROFITS, RENTAL OF SUBSTITUTE EQUIPMENT, OTHER COMMERCIAL OR PERSONAL LOSS OR DAMAGES ARISING AS A RESULT OF A FUNDAMENTAL BREACH OR BREACH OF A FUNDAMENTAL TERM.**
- G. NO DEALER WARRANTY** - Except for conditions or warranties which may not be excluded by law, the selling authorized dealer makes no warranty of its own on any item warranted by John Deere, and makes no warranty on other items unless it delivers to the purchaser a separate written warranty document specifically warranting the item. **THE SELLING AUTHORIZED DEALER HAS NO AUTHORITY TO MAKE ANY REPRESENTATION OR PROMISE ON BEHALF OF JOHN DEERE OR TO MODIFY THE TERMS OR LIMITATIONS OF THIS WARRANTY IN ANY WAY.**

* Each Warranty Term begins on the date of delivery of the Equipment to the purchaser.

**Implements/Attachments purchased on the same Purchase Order as the Equipment listed in lines 1, 2, and 3 will be covered by the Equipment's Warranty Term. Implements/Attachments purchased separately will be covered by the Implement/Attachment Warranty in line 5.

TURF & UTILITY EQUIPMENT	WARRANTY TERM *
1) Z425 EZtrak™ Mowers, Z300 Series and Z525E ZTrak™ mowers and 100 Series Tractors **	24 Months or 120 Hours, Whichever Comes First
2) Z515E, Z530M, and Z535M ZTrak™ Mowers **	48 Months or 300 Hours, Whichever Comes First
3) Z530R ZTrak™ Mower **	48 Months or 500 Hours, Whichever Comes First
4) JS Series Residential Walk-Behind Mowers	24 Months in Private Residential - Personal Use 90 Days in Any Other Application
5) Implements/Attachments sold separately on new and used Equipment	12 Months

**GARANTIE POUR LES ÉQUIPEMENTS UTILITAIRES ET D'ENTRETIEN DES
GAZONS JOHN DEERE NEUFS
(Canada seulement)**



- A. DISPOSITIONS GÉNÉRALES** – La garantie décrite ci-dessous est fournie par John Deere Canada ULC, 295, Hunter Road, C.P. 1000, Grimsby (Ontario) L3M 4H5 (« John Deere ») aux acheteurs initiaux d'Équipements utilitaires et d'entretien des gazons John Deere neufs (« Équipement ») achetés auprès de John Deere ou de concessionnaires John Deere agréés. Selon la présente garantie, John Deere réparera ou remplacera, à son gré, toute pièce couverte par cette garantie, pièce pour laquelle un défaut de matériau ou de fabrication a été constaté au cours de la période de garantie applicable. Les services prévus dans la garantie doivent être fournis par un concessionnaire ou un centre de service et de ventes autorisé par John Deere à vendre et/ou à effectuer l'entretien de l'Équipement (le « Concessionnaire agréé »). Le Concessionnaire agréé n'utilisera que des pièces ou des composants neufs ou réusinés fournis ou approuvés par John Deere. Les services prévus dans la garantie seront fournis sans frais pour l'acheteur pour les pièces et/ou la main-d'œuvre. Toutefois, l'acheteur sera responsable des appels de service et/ou du transport de l'Équipement à destination et en provenance de l'établissement commercial du Concessionnaire agréé (sauf là où la loi l'interdit), pour tout supplément exigé pour de la main-d'œuvre en heures supplémentaires demandée par l'acheteur et pour tout service et/ou entretien non lié directement à quelque défaut couvert par la présente garantie. La présente garantie est cessible, à la condition qu'un Concessionnaire agréé soit avisé du changement de propriété de l'Équipement et que John Deere approuve le transfert de la garantie.
- B. CE QUI EST GARANTI** – Sous réserve des dispositions du paragraphe C, toutes les pièces de tout Équipement sont garanties pour le nombre de mois ou d'heures de fonctionnement indiqué ci-dessous. Les déclarations de garantie couvrant les pièces et les composants du moteur qui ont une incidence sur les émissions, qui ne seront pas moindres que la garantie relative au moteur, figurent dans le livret d'entretien fourni avec l'Équipement.
- C. CE QUI N'EST PAS GARANTI** – Conformément aux dispositions de la présente garantie, **JOHN DEERE N'EST PAS RESPONSABLE DE CE QUI SUIT :** (1) l'Équipement d'occasion (à moins que celui-ci ne soit spécifiquement couvert par des documents de garantie distincts); (2) tout Équipement ayant été altéré ou modifié d'une manière non approuvée par John Deere, y compris, mais s'y limiter, le réglage de la pompe d'injection pour l'alimentation en carburant au-delà des spécifications de John Deere; (3) la dépréciation ou les dommages causés par l'usure normale, le manque d'entretien raisonnable et approprié, le défaut de se conformer aux instructions ou aux recommandations d'utilisation, le mauvais usage, le manque de protection appropriée durant le remisage, le vandalisme, les intempéries et éléments naturels et les collisions ou accidents; (4) le véhicule utilitaire, s'il est utilisé pour la course ou toute autre activité compétitive; (5) le service d'entretien et/ou les articles d'entretien usuels; (6) les batteries, les pneus et l'équipement d'entretien des terrains de golf et des gazons de John Deere sont couverts par une garantie distincte.
- D. OBTENTION DE SERVICES PRÉVUS DANS LA GARANTIE** – Pour pouvoir obtenir des services prévus dans la garantie, l'acheteur doit (1) signaler le défaut de l'Équipement à un Concessionnaire agréé et demander les services prévus dans la garantie au cours de la période de garantie applicable; (2) présenter une preuve de la date du début de la garantie avec une preuve valide d'achat; (3) rendre l'Équipement accessible au Concessionnaire agréé dans un délai raisonnable.
- E. ABSENCE DE GARANTIE, DÉCLARATION OU CONDITION IMPLICITE** – Dans la mesure permise par la loi, ni John Deere ni toute société lui étant affiliée ne font ni ne fournissent de garantie, de déclaration, de condition ou de promesse, expresse ou implicite, verbale ou autrement, quant à la qualité, au fonctionnement ou à l'absence de défaut de l'Équipement. **AUCUNE CONDITION OU GARANTIE IMPLICITE OU LÉGALE DE VALEUR MARCHANDE OU DE CONFORMITÉ (QUE CE SOIT EN VERTU DE LA LOI SUR LA VENTE D'OBJETS OU DE TOUTE AUTRE LOI DE TOUTE PROVINCE OU AUTRE) N'EST FAITE NI FOURNIE.**
- F. LIMITATION DE RECOURS** – Dans la mesure permise par la loi, les seuls recours dont dispose l'acheteur en relation avec la violation ou l'exécution de toute garantie sur l'Équipement sont ceux prévus dans la présente garantie. **EN AUCUNE CIRCONSTANCE UN CONCESSIONNAIRE AGRÉÉ, JOHN DEERE ET TOUTE SOCIÉTÉ AFFILIÉE À JOHN DEERE NE SERONT TENUS RESPONSABLES DES DOMMAGES ACCESSOIRES OU INDIRECTS, Y COMPRIS, MAIS SANS S'Y LIMITER, LA PERTE DE PROFITS, LA LOCATION D'ÉQUIPEMENT DE REMPLACEMENT ET AUTRES PRÉJUDICES OU DOMMAGES COMMERCIAUX OU PERSONNELS DÉCOULANT D'UNE VIOLATION FONDAMENTALE OU D'UNE VIOLATION D'UNE CLAUSE FONDAMENTALE.**
- G. ABSENCE DE GARANTIE DU CONCESSIONNAIRE** – Sauf en ce qui a trait aux conditions ou aux garanties qui ne peuvent être exclues en vertu de la loi, le concessionnaire agréé vendeur ne fournit lui-même aucune garantie sur tout article garanti par John Deere et ne fournit lui-même aucune garantie sur tout autre article à moins qu'il ne remette à l'acheteur un document écrit de garantie distincte garantissant spécifiquement un tel article. **LE CONCESSIONNAIRE AGRÉÉ VENDEUR N'EST AUCUNEMENT AUTORISÉ À FAIRE QUELQUE DÉCLARATION OU PROMESSE QUE CE SOIT AU NOM DE JOHN DEERE NI À MODIFIER LES CONDITIONS OU LES LIMITATIONS DE LA PRÉSENTE GARANTIE DE QUELQUE FAÇON QUE CE SOIT.**

* Chaque période de garantie commence à la date de livraison de l'Équipement à l'Acheteur.

** Les instruments et accessoires achetés sur le même bon de commande que l'Équipement indiqué aux points 1, 2 et 3 seront couverts par les conditions de la garantie de l'Équipement. Les instruments et accessoires achetés séparément seront couverts par la garantie des instruments et accessoires au point 5.

ÉQUIPEMENTS UTILITAIRES ET D'ENTRETIEN DES GAZONS	PÉRIODE DE GARANTIE*
1) Tondeuses EZtrak™ Z425, Z300 et tondeuses ZTrak™ Z525E ainsi que tracteurs de la série 100**	24 mois ou 120 heures, selon la première éventualité
2) Tondeuses ZTrak™ Z515E, Z530M et Z535M**	48 mois ou 300 heures, selon la première éventualité
3) Tondeuse ZTrak™ Z530R**	48 mois ou 500 heures, selon la première éventualité
4) Tondeuses à main résidentielles JS	24 mois pour usage résidentiel privé – usage personnel 90 jours pour toute autre application
5) Instruments et accessoires vendus séparément sur l'Équipement neuf et d'occasion	12 mois